

# Saint-Quay-Portrieux : un duo du lycée hôtelier La Closerie a participé au concours « Trophée Milles »

Le 04 décembre 2025 à 17h35



Sven Berroche, Jodie Le Roux et Laurent Ferrandon.

Année après année, les élèves du lycée hôtelier de La Closerie, à Saint-Quay-Portrieux, ont l'opportunité de rencontrer de grands noms du monde de la restauration venus présenter leurs parcours et les encourager, des chefs étoilés comme Anthony Avoine, des Meilleurs apprentis de France (MOF) comme Alain Le Cossec ou encore la médiatisée cheffe pâtissière Noémie Honiat.

## Une note de 15,54 sur 20

Les derniers élèves en date à avoir tenté l'expérience des concours sont deux élèves de première année de BTS management hôtellerie et restauration, Jodie Le Roux et Sven Berroche, cuisiniers. Ils ont participé, le 24 novembre, au « Trophée Milles », un concours en duo, avec une épreuve cuisine-pâtisserie et une épreuve service-sommellerie, qui s'est déroulé à Reims. Sur douze équipes, les deux Quinocéens se sont classés à la cinquième place avec une note de 15,54 sur 20.

Coaché par Laurent Ferrandon, professeur de cuisine au lycée, le duo reconnaît « s'être inscrit trop tard et ne pas avoir suivi assez d'entraînement. Mais nous le referons l'an prochain », précisent-ils. « J'ai très envie de participer au WorldSkills cuisine, en 2027 », souligne Sven Berroche.